



EXTEND me
Höhenverstellbare Stützfüße
Height-adjustable support legs

EXTEND me

Neue Trends erfordern neue Lösungen!

Immer höher werdende Sitzmöbel haben zu einem deutlichen Anstieg der Möbelfußvarianten geführt.

Das betrifft auch die nicht direkt sichtbaren Stützfüße, welche mehr der Funktion und weniger dem Design dienen.

Diesem Problem haben wir uns angenommen und bieten mit stalando "EXTEND me" die Lösung.

Mit diesem höhenverstellbaren Stützfuß kann die Variantenvielfalt deutlich reduziert werden.

Mit vier Einzelkomponenten, bestehend aus zwei Ober- u. Unterteilen, sind wir in der Lage 15 verschiedene Standardhöhen abzudecken.

Hergestellt aus Kunststoff in einer speziellen Materialkombination, konnten wir für den "EXTEND me" maximale Festigkeiten bei gleichzeitig hoher Elastizität erreichen.

Seating furniture which is getting higher and higher has led to a significant increase in furniture leg variants.

This also applies to support feet that are not directly visible, serve more for function and less for design.

We have taken on this problem and offer the solution with the stalando "EXTEND me".

With this height-adjustable support leg, the number of variants can be significantly reduced.

With four individual components, consisting of two upper and lower parts, we are able to cover 15 different standard heights.

Made of plastic in a special material combination, we were able to achieve maximum strength with high elasticity for the "EXTEND me".

- Enorme Reduzierung der Variantenvielfalt
- Bestellbar als frei kombinierbare Einzelkomponenten oder als vormontierter Fuß (Größe S, M, L, XL)
- Verstellbereich von 80-220mm stufenlos (abgedeckt über zwei Baugrößen)
- Schnellverstellmöglichkeit über Innensechskant im Boden des Unterteils
- Auf Belastungsanforderungen für Vertikal- u. Seitenlast optimiert und im Labor geprüft
- Preislich attraktiv durch automatische, werkzeugfallende Fertigung
- Werkzeuglose Montage- u. Justage, durch den Endkunden möglich
- Schlanke Silhouette

- *Enormous reduction in the number of variant*
- *Can be ordered as freely combinable individual components or as a pre-assembled base (sizes S, M, L, XL)*
- *Infinitely variable adjustment range from 80-220mm (covered by two sizes)*
- *Quick adjustment option via hexagon socket in the base of the lower part*
- *Optimised for vertical and lateral load requirements and tested in the laboratory*
- *Attractive price due to automatic, tool-free production*
- *Tool-free assembly and adjustment, possible by the end customer*
- *Slim silhouette*

EXTEND me



EXTEND me

Sie haben die Wahl!

You have the choice!



Bestellen Sie die Einzelkomponenten (S1, S2, XL1, XL2) für maximale Flexibilität oder bestellen Sie die vormontierten Basisgrößen S und XL, bzw. die Zwischengrößen M und L.

Order the individual components for maximum flexibility or order the pre-assembled basic sizes S and XL, or the intermediate sizes M and L.



www.stalandode

stalando GmbH
Bubensulz 9
72358 Dormettingen

📞 +49(0)7427 / 508 29 90
📠 +49(0)7427 / 508 29 99
✉️ info@stalandode
🌐 www.stalandode